



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

tribunaux de commerce

Question écrite n° 71836

## Texte de la question

M. Yannick Favennec attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice sur les préoccupations des juges consulaires quant à la réforme de la justice commerciale. Leurs représentants espèrent une réforme consensuelle et demandent à être entendus afin de lui faire part de leurs propositions concernant notamment l'obligation de formation, le renforcement des règles de déontologie et la mise en place d'un statut à égalité de droits et de devoirs avec les magistrats de carrière. Aussi il lui demande quelles réponses elle entend apporter aux présidents des tribunaux de commerce.

## Données clés

**Auteur :** [M. Yannick Favennec](#)

**Circonscription :** Mayenne (3<sup>e</sup> circonscription) - Union des démocrates et indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 71836

**Rubrique :** Justice

**Ministère interrogé :** Justice

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée au JO le :** [23 décembre 2014](#), page 10648

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)